

DJ HENDRIK TREUSE

Der musikalische Alchemist

Seit über 20 Jahren steht Hendrik Treuse hinterm DJ Pult und schafft es scheinbar mühelos, sein jeweiliges Publikum zum ultimativen Partygefühl zu pushen. Ob Teenie- oder Ü30-Party, ob als Zeltfest-DJ oder als Einheizer in großen Konzerthallen, mit sicherem Gespür für die Erwartungshaltung des jeweiligen Publikums, schafft er es bei seinen Auftritten immer wieder in kürzester Zeit, das Eis zwischen Publikum und Tanzfläche zu brechen. Auftritte mit den Gipsy Kings, Jürgen Drews oder Djane Marusha, aber auch seine Jobs auf den Schlagerstarparaden, wo er die Bühne mit Stars wie Helene Fischer, Andrea Berg, Andreas Gabalier, Semino Rossi und vielen anderen Größen dieses Genres teilte, zeigen die enorme Bandbreite seines DJ-Könnens.

Wichtig für ihn ist ein erstes Bild von Gästen und der Location. Daher spricht Hendrik Treuse stets vorab mit den Veranstaltern. Ob es besondere Wünsche gibt oder wie der allgemeine Ablauf von staten geht. Und den Rest überlässt der DJ dann seinem Instinkt. Und das funktioniert. Wie ein musikalischer Alchemist mixt er Disco, Schlager, Country und Rock mit Kult- und Partysongs und wenn er meint, es passe gerade, rührt der 35 jährige noch eine Prise 150 Beats per Minute Techno unters Volk oder ein Techno- und Disco-Event endet mit dem Gesang des Publikums zu „Marmor Stein und Eisen bricht“.



Referenzen:

Seit 2001 Musikladenzelt Brokser Heiratsmarkt, Kohlfahrten im Dillertal in Bruchhausen-Vilsen, Seit 2002 Tanz in den Mai in Homfeld, Herzbrecher Juesseefest, Himmelfahrt OpenAir, Schlagerstar-Parade in Hamburg (O2 World) und in München (Olympiahalle), Diverse Schützenfeste, Firmenfeiern, Abibälle und Stadtfeste